

4 IM OSTEN/GERMERING

Spenden für Flüchtlinge aus der Ukraine

Das Schicksal der Ukrainer, insbesondere der Partnergemeinde Wischgorod, bewegt viele Menschen in Eichenau.

Die Belegschaft der Firma „esz AG calibration & metrology“ hat 2205 Euro gesammelt, mit denen Flüchtlinge unterstützt werden sollen.

Das Unternehmen gehört eigenen Angaben zufolge zu den modernsten Metrologielaboren Europas. Der FC Eichenau hat ebenfalls sehr fleißig gesammelt: 2145 Euro gehen an den Freundeskreis Wischgorod. Bei der Übergabe der symbolischen Schecks waren dabei (v.l.) Eichenaus

Bürgermeister Peter Münster, Armin Ziegler (FC Eichenau), Philip Fleischmann (esz), Susanne Gropp-Stadler (Freundeskreis Wischgorod) und Oliver Fleischmann (esz).

FOTO: WEBER

